

見学レポート

六郷小6年生がセンターを見学！



ミネダちゃん

5月1日(月)、六郷小学校6年生のみなさんが遠足で埋蔵文化財センター

ときどきに見学に来てくれました。展示室にある各時代の市内の代表的な出土遺物を見学したほか、授業で勉強した弥生時代の土器、その後の古墳時代の土器に実際にふれてもらいました。

さらに、中世のお金(銅銭)も観察。お金のはじまりや六郷小にある遺跡のことなどを説明しました。



展示室の見学



弥生土器にふれて観察

土器や銅銭などは、菊川市から出土した本物の文化財です。事前にご相談いただければ、団体見学、展示室以外の見学、職業体験なども可能です。

逸品コーナー

四ツ枝遺跡出土の埋蔵銭

六郷小学校にある四ツ枝遺跡では、1987年に15世紀(室町時代)ごろの壺が出土し、その中から4,133枚もの銅銭が発見されました。備蓄などのために埋められた可能性があります。その出土は貴重な事例になります。

4,133枚には55以上の種類がふくまれ、中国の各時代の銭(渡来銭)が多く用いられていたことがわかっています。下の2枚は、六郷小6年生に観察してもらったものです。



左:「開元通宝」621年から中国(唐)で製作
右:「皇宋通宝」1039年から中国(北宋)で製作

イベント案内

ときどきフェスティバル

今年もフェスティバルを開催! 小学校低学年の「土器づくり」と高学年の「焼き雛づくり」の2コースがあります。7月23日(日)と8月6日(日)の2日間で、それぞれ完成させます。くわしくはチラシを見てね。



1日目:粘土からつくる



1日目:成形と模様つけ



2日目:焼き雛は色づけ



2日目:土器は焼く!

土器焼きの間に火起こし体験などもできるよ!



キクガワくん

ミネダちゃん、シライワくん、キクガワくんの正体は? ……弥生土器の3きょうだいです。考古学では、中・東遠江の弥生土器に「額田式土器」「白岩式土器」「菊川式土器(古い順)があります。弥生土器は地域や時期によって特徴が大きく異なり、それぞれを代表する遺跡から名づけてます。

菊川市埋蔵文化財センター ときどき

市内の遺跡出土品を展示しています。
開館:平日の8時15分から17時
(土・日曜日、祝日、年末年始はお休み)
入館料無料 駐車場あり

〒437-1514 静岡県菊川市下平川618-1 TEL 0537-73-1137

菊川市教育委員会 社会教育課 文化振興係

